
意 見 書 
 
 

 令和７年１月９日開催の当委員会における意見は、下記のとおりである。 
 

記 

 
 １ 議案第１号「令和６年度１月補正予算（案）」について 
 

・ 自治体情報システムの標準化について、移行作業が速やかに行われるよう、費

用の増加や人材の確保などの自治体の課題に対して、自治体と十分にコミュニケ

ーションを図りながら、国と連携して引き続き支援に取り組んでほしい。 
 

  ・ 標準化補助金の実務（申請や問い合わせ）について、国と十分連携して、自治体

の事務が円滑に進むよう、引き続き取り組んでほしい。 
 
 ２ 今後の業務運営について 
 

・ 機構が提供する町字ファイルとデジタル庁が提供する ABR の連携（紐づけ処

理）について、着実に進めてほしい。 
 
 
 
  令和７年１月９日 
               地方公共団体情報システム機構 経営審議委員会 
                            委員長 梶田 恵美子 
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